

5.—M. l'Échevin Larivière demande au Bureau où en est rendue la question de l'expropriation des rues Vinet, Sherbrooke et Boyce.

Résolu: De demander au Département en Loi où en est rendue la question du paiement des indemnités aux expropriés, et quelles sont les procédures à suivre pour prendre possession des propriétés dont les indemnitaires n'ont pas encore réclamé le montant qui leur avait été alloué par les Commissaires d'expropriation.

6.—MM. Latour & Guindon se présentent devant le Bureau, au sujet de la pose de conduites d'eau sur la rue Connaught, maintenant avenue Pacifique.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour savoir s'il y a des égouts posés sur cette rue, et si cette rue est maintenant la propriété de la Cité, la compagnie étant prête à faire le dépôt de \$300, nécessaire pour la pose de tuyaux à l'eau.

7.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, déclarant que le système frigorifique installé au Marché Bonsecours est prêt à fonctionner, et recommandant de faire les charges pour la réfrigération à partir du 1er mai seulement, vu que d'ici à cette date, des essais sont faits des machines et de tout le système.

Résolu: En conséquence.

8.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, déclarant que l'Ingénieur en Chef n'a plus besoin de son téléphone à ses appartements au "Salaberry", et recommande que ledit téléphone soit supprimé.

Résolu: En conséquence.

Il est aussi

Résolu: D'autoriser la pose d'un téléphone à la résidence de M. Ghysens, ingénieur en chef de la Division Ouest du Département de l'Aqueduc.

9.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transfert du bail pour l'étal No. 1 à l'extérieur du Marché Saint-Antoine, de MM. Leroux & Cie à M. L. Shaichow.

Résolu: D'autoriser ledit transfert.

10.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Inspection des Aliments, demandant la permission de s'absenter durant une période de six jours, à compter du 29 juin prochain.

Résolu: D'accorder ladite permission, ce congé devant être déduit du nombre de jours des vacances réglementaires.

11.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant qu'une somme de \$1,882 soit votée pour la construction d'un égout sur la rue Montcalm, de la rue Ontario à la rue Sherbrooke, quartier Lafontaine.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

12.—Soumis un rapport du Surintendant du Département des Impressions et de la Papeterie, recommandant l'achat de cinq plumes-fontaines pour différents employés du Département des Estimateurs.

Résolu: D'autoriser l'achat desdites plumes-fontaines.

13.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, informant le Bureau que le résidu de terrain situé sur la rue Draper a été vendu à l'enchère, et que ladite vente a rapporté 51c. le pied carré.

Résolu: De prier le Maire et le Greffier de signer le contrat à intervenir.

14.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, transmettant les réquisitions du Bibliothécaire en Chef pour l'achat de reliures temporaires, ainsi que pour boîtes pour pamphlets, le tout devant coûter \$350 approximativement.

Résolu: D'autoriser l'achat desdites reliures temporaires, ainsi que des boîtes pour pamphlets.

15.—Soumise une demande de M. John R. Barlow, Ingénieur Surintendant du Département de la Voirie, pour permission de s'absenter durant trois semaines.

Résolu: D'accorder ledit congé.

5.—Ald. Larivière inquired as to what progress has been made in connection with the expropriation of Vinet, Sherbrooke and Boyce streets.

Resolved: That the Law Department be requested to state what has been done with regard to the payment of indemnities to the parties who have been expropriated and what proceedings should be taken in order to take possession of the properties of those who have not yet claimed the amount awarded to them by the Commissioners appointed for said expropriation.

6.—Messrs. Latour & Guindon appeared before the Board anent the laying of water pipes on Connaught street, now Pacific avenue.

Resolved: That the matter be referred to the Chief Engineer in order to know whether there are any sewers laid in said street and if said street is now the City's property, the Company being prepared to deposit the \$300 required for the laying of said water pipes.

7.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, stating that the refrigerating plant installed in Bonsecours Market is ready for operation, and recommending that the fees for refrigeration be exacted from the 1st May only, inasmuch as tests will be made of the machinery and of the whole plant up to that date.

Resolved: Accordingly.

8.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings stating that the Chief Engineer no longer needs the telephone which has been installed in his apartments at the "Salaberry" and recommending that the lease of said telephone be cancelled.

Resolved: Accordingly.

It was also

Resolved: To authorize the installation of a telephone at the residence of Mr. Ghysens, Chief Engineer of the Western Division of the Water Department.

9.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease of stall No. 1, outside of St. Antoine Market, be transferred from Messrs. Leroux & Co., to Mr. L. Shaichow.

Resolved: That said transfer be authorized.

10.—Submitted a report from the Superintendent of the Food Inspection Department, asking for six days' leave of absence, from the 29th June next.

Resolved: That said permission be granted, these 6 days to be deducted from the number of days allowed for regular holidays.

11.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sum of \$1,882 be voted for the construction of a sewer in Montcalm street, from Ontario to Sherbrooke street, La Fontaine Ward.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

12.—Submitted a report from the Superintendent of Printing and Stationery, recommending the purchase of five fountain-pens for different employees of the Assessors Department.

Resolved: To authorize the purchase of said fountain-pens.

13.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, informing the Board that the residue of the piece of land situated on Draper street has been sold by auction and that the proceeds of said sale amounted to 51c. per square foot.

Resolved: That the Mayor and the City Clerk be requested to sign the contract to be passed in this connection.

14.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, transmitting the requisitions of the Chief Librarian for the purchase of temporary bindings, as well as boxes for pamphlets, the whole to cost about \$350.

Resolved: To authorize the purchase of said temporary bindings and of boxes for pamphlets.

15.—Submitted a request from Mr. John R. Barlow, Engineer Superintendent of the Road Department, for three weeks of absence.

Resolved: To grant said request.